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sentale molte altre che furono ammesse e votate dalla Camera 
senza difficoltà, 

p b s s i d e s i e. La proposta del deputato Polto, di ridurre 
questa categoria a lir e 41,000, essendo stata appoggiata, la 
debbo porre ai voti. 

QVAeijiA. . Io ho chiesto la divisione... 
BiiEWA.. Se la votazione è per categoria, allora parlerei 

adesso ; se si facesse per articoli, allora mi riservo a parlare 
quando verranno in votazione gli articoli 8 e 9. 

p r e s i d e n t e. Essendo stata chiesta la divisione, metterò 
ai voti la categoria articolo per articolo. 

Il primo « Continuazione delia riforma dei tetti ai forti 
Begatto e Sperone » è annotato per lir e 6000. 

(La Camera approva.) 
L'articolo 2 « Riparazione straordinaria alla gran cinta di 

terra » è annotato per lir e 5000. 
(La Camera approva.) 
Il 3 « Riformazione e sistemazione di un tratto di strada 

militare da San Martino al forte di Santa Tecla » è portato 
per lir e 2000. 

Domando al deputato Polto, se dopo le spiegazioni fornite 
dal commissario regio, intende persistere ancora Bella pro-
posta di riduzione su questo articolo, 

POI*TO. Essendo questa una spesa in corso, non ho dif-
ficoltà a ritirare la mia proposta di riduzione relativa alla 
somma per essa stanziata. 

c h i a r i e. Io pregherei il signor commissario regio a 
dirci a qual somma ascenda il totale della spesa richiesta 
per il compimento dell' opera di cui è questione in questo 
articolo. 

Dall'annotazione fatta in margine del bilancio appare che 
la somma deve essere di molto maggiore, ma non n 'è indi-
cato l 'ammontare. 

Io prego il commissario regio ad indicarne l 'ammontare 
totale. 

DI FEfTis iEM60» commissario regio. Confesso di non 
avere precisamente a memoria questo totale ammontare. 

Credo però di aver fatta una dichiarazione abbastanza 
esplicita in proposito. Ebbi la franchezza di dirlo alia Sotto-
commissione , e spero che non mi si vorrà astringere a dare 
dei dati che ora non saprei assolutamente precisare. 

CHKJLRK<E. Io chiesi solo schiarimenti affinchè la Camera 
potesse conoscere 1' ammontare della spesa che si deve in-
contrale. Se però il signor commissario non è in grado di 
fornirli , allora io non insisterò oltre, e la Camera col suo voto 
giudicherà se sia opportuno lo stanziamento della somma do-
mandata in quest'articolo. 

CAVOUR, ministro di marina, agricoltura e commercio. 
Il signor commissario regio può, ove la Camera lo desideri, 
andare ai Ministero a prendere il piano e portarlo alla Ca-
mera. Ei dice di non avere a memoria la somma precisa; ma 
certamente essa trovasi nel piano che è negli archivi. 

PETITTI, relatore. I calcoli di queste opere furono tutti 
comunicati alla Commissione. Siccome negli articoli l , 2, 3, 
& e 5 si trattava di spese di piccola entità, e che nella stessa 
categoria in altri articoli si tratta invece di spese di molto 
rilievo, così la Commissione non ha creduto che fosse il caso 
di trattenere la Camera intorno ai primi, ma che si dovesse 
dar molto sviluppo a questi ultimi , motivo questo per cui 
nella mia relazione io toccai appena di quell i, e mi estesi a 
lungo su questi ; assicuro però la Camera che i calcoli rela-
tivi a questi articoli furono comunicati alla Commissione. 

p r e d i r e s t e. Vi è anzi un cenno a tal riguardo nella 
relazione della Commissione, in cui si dice : 

« Avuti in comunicazione tutti i documenti ufficiali , pon-
derate le relazioni de'corpi tecnici riflettenti tanto il servizio 
mil itare, quanto l'igiene della truppa in particolare, e 
della città in generale, tenuto conto dell'angustia dei fab-
bricati, ecc. » 

HEK4BRË&. Je puis sjouter aux déclarations faites par 
monsieur le commissaire royal et monsieur le rapporteur de 
la Commission que j'ai encore la mémoire fraîche du plus 
grand nombre des projets et calculs qui sont l'objet de cette 
catégorie du budget : je les ai vus, j'en ai examiné un bon 
nombre. Je ne suis pas à même dans ce moment de les dé-
tailler chacun en particulier; mais je puis assurer à la Cham-
bre qu'ils ont été longuement discutés dans le Conseil du 
génie dont je fais partie. Ainsi le ministre n'a fait inscrire au 
budget ces différentes sommes qu'après leur avoir fait subir 
toutes les formalités prescrites par les règlements en vigueur. 
Par conséquent je soutiens les propositions de monsieur le 
commissaire du Gouvernement. 

CHiABiiE . L'onorevole signor relatore ha detto che non 
aveva creduto di parlare di questi articoli, perchè si trattava 
di spese di piccolissima entità. Io convengo che la ragione 
addotta può essere valevole; ma se egli avesse fatto riflesso, 
che nel bilancio si erano date indicazioni erronee, cioè al 
numero 1 si era dichiarato che l'intiera spesa non si cono-
sceva, ma che era molto maggiore ; e che nell'articolo 2 si 
era detto che la spesa doveva essere ragguardevole, ma che 
non era conosciuta ; se avesse fatte queste considerazioni, 
avrebbe creduto opportuno di dire alcunché nella relazione 
per tranquillare gli animi dei deputati che debbono votare. 
Vede dunque che il mio eccitamento non era fuori di propo-
sito , siccome quello che era diretto a far conoscere almeno 
P ammontare della spesa che s'intendeva di fare ; se si dice 
che essa noa è ragguardevole, io non insisterò di più , per 
aoB fare sprecare inutilmente il tempo prezioso della Camera 
in discussioni di poca entità. 

r i p e t t i s e m« ® , commissario regio. Ho detto che non 
sapeva precisare questa spesa, ma dalle memorie che qui r i -
tengo io credo che monti a un dipresso a 2000 lire, e non di 
più, inquantochè riflette una strada che fu rovinata dalle 
acque nelP anno scorso. Essa ha una pendenza molto rapida 
onde conviene ripararla per evitare danni maggiori e per 
conservare comunicazione fra i forti indicati. 

PETITTI, relatore. Faccio osservare ai deputato Chiarie 
che nella relazione ci sono queste parole : malgrado siffatti 
miglioramenti vi si notano però sempre, ecc. 

Queste parole accennano appunto agli errori or ora notati. 
Nella relazione non ho creduto necessario di dilungarmi mag-
giormente , e di additare una ad una tutte le imperfezioni 
del bilancio per risparmiare il tempo prezioso della Camera. 
Ho chiamata l'attenzione di questa sulle opere veramente di 
rilievo, e su ciò spero che non mi si possa far rimprovero, 
dacché la relazione è molto estesa, e contiene tutti i partico-
lari che si possono desiderare in proposito. 

p r e s i d e n t e. Metterò ai voti l'articolo 3. 
(La Camera approva.) 
Articolo U, Risanamento dei forti San Martino e Santa 

Tecla mediante bitume asfaltico, lir e 9000. 
(La Camera approva.) 
Articolo 5, Strada San Giacomo, lir e 4000. 
(La Camera approva.) 
Articolo 6, Acquisto di immobili sul colle San Ben'-

far luogo alVerezione di una nuova caserma, e v 
dimento di questa caserma. 

Pongo ai voti quest'articolo 6, 


